

Presseartikel 2. Spendenaktion 2023

Große Freude bei der zweiten Spendenaktion der VBSDN in 2023

Ab September konnten sich wieder Vereine aller Art bei der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG bewerben, um für ihren ganz speziellen Wunsch bzw. Projekt eine große Spendensumme zu erhalten. Nach dem Auswahlprozess haben es insgesamt ganze 15 Vereine in die Auswahl geschafft. Dabei handelte es sich um ein bunt gemischtes Projektspektrum, welches sich von der Veranstaltung einer Spielstadt, über neue Uniformen, oder die Renovierung einer Zwingeranlage für Fundhunde erstreckte. Auf der Webseite der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG durften sich diese Vereine mit Bildern und einer Beschreibung des Projekts welches sie mit der Spende umsetzen möchten präsentieren. Jedes Mitglied der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG durfte insgesamt drei Sterne an die Vereine ihrer Wahl vergeben. Die Platzierung und damit die Höhe des Spendengelds lag dann in der Hand des Mitgliedervotings, denn die Platzierung ergab sich durch die Anzahl der jeweiligen Sterne. Nach einer heißen Votingphase stand die Spendenverteilung fest und alle Vereine wurden am Donnerstag, den 16.11.23 zu einer gemeinsamen Spendenübergabe nach Schwenningen eingeladen. Vorstandsmitglied der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG Rainer Fader übergab nach ein paar begrüßenden Worten die Spendenschecks und übergab den Vereinen jeweils die Bühne, um ihr Projektvorhaben vorzustellen. Auf Platz 1 landete der Sportverein 1911 Seedorf e.V. mit der Planung einer Freiluftsporthalle für unterschiedlichste Aktivitäten im Breiten- und Freizeitsport. Hierfür erhielten sie eine satte Spende von 5.500 Euro. Der zweite bis 5. Platz erhielt jeweils 3.800 Euro. Für Platz 6 bis Platz 10 wurden jeweils 1.700 Euro gespendet und die restlichen Platzierten erhielten je 1.100 Euro. Dieses Mal hatten auch die Vereine Glück, welche es nicht ins Voting geschafft haben. Sie bekamen einen Trostpreis von 100 Euro überwiesen. Im Anschluss zur Spendenscheckübergabe gab es bei leckerem Gebäck und Getränken noch einen großen Austausch der Vereine über deren Projekte und die Umsetzung. Somit wurde der Abend noch mit spannenden Gesprächen ausgeklungen.